

# **PERHITUNGAN HARGA POKOK PESANAN SEBAGAI DASAR PENENTUAN HARGA JUAL PADA CV. AGUNG PRAWIRA KARYA**

**Fazriansyah, Lina Kusrina, SE., MM**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : akuntansi biaya

Abstraksi :

Metode Harga pokok pesanan adalah pengumpulan biaya-biaya produksi untuk pesanan dan harga pokok produksi per satuan dihitung dengan cara membagi total biaya produksi untuk pesanan tersebut dengan jumlah satuan produk dalam pesanan yang bersangkutan. Dalam metode harga pokok pesanan, biaya produksi dibagi menjadi dua kelompok yaitu biaya produksi langsung dan biaya produksi tak langsung. Ciri-ciri dari harga pokok pesanan adalah memproses produknya sesuai dengan pesanan dan proses produksi terputus-putus. Perbedaan metode harga pokok pesanan dengan metode harga pokok proses terletak pada pengumpulan biaya, perhitungan harga pokok per satuan, penggolongan biaya dan unsur biaya yang dikelompokkan dalam BOP. Ada dua pendekatan dalam menentukan harga pokok produksi yaitu metode full costing dan metode variable costing. Metode full costing adalah metode penentuan harga pokok produksi yang membebankan seluruh biaya produksi baik yang berperilaku tetap maupun variabel. Sedangkan metode variable costing adalah metode penentuan harga pokok produksi yang hanya membebankan biaya-biaya produksi variabel saja ke dalam harga pokok produk. Dalam perhitungan harga pokok pesanan yang dilakukan oleh CV. Agung Prawira Karya untuk menentukan harga pokok produksi dalam memproses kartu undangan yaitu dengan menjumlah pembelian bahan produksi, menghitung biaya tenaga kerja dan biaya transportasi. Sedangkan dalam metode harga pokok pesanan dengan metode full costing yaitu dengan cara menjumlah pembelian bahan produksi, menghitung biaya tenaga kerja langsung, menghitung BOP yang terdiri dari biaya bahan penolong, biaya listrik, biaya telepon, biaya tenaga kerja tidak langsung, biaya pemeliharaan mesin dan biaya depresiasi mesin dan biaya transportasi dalam menentukan harga pokok produksi untuk membuat kartu undangan. Sebaiknya perusahaan menggunakan metode full costing karena metode ini yang paling menguntungkan bagi perusahaan.